

Werter Herr Pilz

Durch meinen Onkel Dr. Hartmut Kretschmer (Neuenhagen 6. Berlin) bin ich interessanterweise zu einem „Oberbausitz - Botin“ gekommen. Da ich ein persönliches Interesse an diesem Blatt habe, wäre ich Ihnen sehr verbunden, wenn Sie mir eine solche Ausgabe zukommen lassen könnten.

Auf uns lastet natürlich durch das KWR ein großer Teil der Umweltverschmutzung.

Die Unzufriedenheit unserer Einwohner wird stärker, es gab schon eine Auseinandersetzung mit dem Bürgermeister Friedland bzw. dem Gemeinderat. ~~Gutachter H. Gießel~~

Dort ging es um den neuen Kohlestapelplatz.

Wenn die Arbeiter dort Kohlestaub abladen und der Wind steht ungünstig - werden die ganzen umliegenden Grundstücke vom umhüllenden Staub (Asche u. Kohlenstaub) verschmutzt. Es entstehen riesige Stauberößen.

Wahrscheinlich wird sich eine kleinere Gruppe damit wieder beschäftigen.

Dazu braucht man natürlich nähere Informationen, damit wir „sozusagen etwas in der Hand haben“, wie eine solche Ausgabe über Umwelt-, Friedens- und Gerechtigkeitsfragen.

mit besten Grüßen - August Kretschmer

August Kretschmer